

Pressemitteilung

Weingut Im Zwölberich sucht einen neuen Besitzer

- Insolvenzantrag des Inhabers macht Verkauf notwendig -
- Geschäftsbetrieb läuft uneingeschränkt weiter -

Langenlonsheim, 02.06.2023. Für das alteingesessene Weingut Im Zwölberich wird ein neuer Besitzer gesucht. Der Verkauf wird notwendig, weil der jetzige Inhaber des seit 1711 bestehenden Weingutes, Hartmut Heintz, beim Amtsgericht Bad Kreuznach einen Antrag auf Insolvenz gestellt hat. Mit Beschluss vom 26.05.2023 hat das Amtsgericht Rechtsanwalt Jens Lieser von LIESER Rechtsanwälte zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt.

Das Weingut Im Zwölberich ist ein über die Region hinaus bekannter Pionierbetrieb, der ausschließlich biologische und biologisch-dynamische Weine nach Demeter-Richtlinien anbaut und dessen Weinberge in den Gemarkungen der Gemeinden Langenlonsheim und Guldental liegen. Die dortigen hervorragenden Lagen sind gerade für den Weinbau besonders, da sie aufgrund der örtlich natürlichen Erdentstehung auf kleinsten Flächen ganz unterschiedliche mineralische Böden aufweisen. Durch die langjährige biologische Bewirtschaftung sind die Böden auch für die Zukunft bei klimatischen Veränderungen bestens gerüstet. So wird es möglich, auf kleinen Parzellen unweit voneinander verschiedene Rebsorten zu kultivieren und ganz individuelle Weine zu erzeugen, die bei Weinkennern sehr beliebt sind.

Fortführung und Erhalt der Arbeitsplätze

Trotz des Antrages auf Insolvenz laufen der Geschäftsbetrieb und die Produktion uneingeschränkt und vollumfänglich weiter. Die Löhne und Gehälter der insgesamt 19 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind bis Ende Juli 2023 über das Insolvenzgeld der Bundesagentur für Arbeit gesichert. Ab August werden die Löhne und Gehälter wieder vom Unternehmen selber getragen. Die Beschäftigten wurden auf einer Betriebsversammlung bereits über die Insolvenz und die weiteren Schritte informiert. Oberstes Ziel des vorläufigen Insolvenzverwalters ist - neben der Fortführung des Weingutes - einen geeigneten Käufer für den Betrieb zu finden. Dadurch sollen die langfristige Zukunft des bekannten Bio-Weinguts sowie die Arbeitsplätze gesichert werden.

Investorensuche gestartet

„Das Weingut Im Zwölberich hat unter Weinkennern einen sehr guten Ruf, weil es hochwertige Produkte in Bio-Qualität herstellt“, sagt Jens Lieser. „Wein ist ein Kulturgut und es besteht ein guter Nachfragermarkt. Daher bin ich zuversichtlich, einen geeigneten Käufer zu finden, der den Traditionsbetrieb übernimmt und fortführt.“ Das im Kern gut laufende operative Geschäft des Betriebes sowie die ausgewiesene Wein-Expertise der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter biete ein solides Fundament, um mit einem neuen Besitzer in eine sichere Zukunft zu gehen, so Lieser weiter.

Das Weingut produziert jährlich rund 200.000 Liter Wein, die sowohl direkt an private Endverbraucher als auch den Fachhandel verkauft werden. Ein Teil der Weine wird exportiert, besonders nach Japan, China und Vietnam. Neben den Weinbergen gehören zum Weingut die Kelterhalle, das Flaschenlager, die Versandhalle, ein Wohn- und Bürohaus, ein Zwischengebäude, ein Pferdestall sowie die Unterkünfte für Saisonarbeiter. Interessenten an dem Weingut können sich beim M&A-Berater Herrn Andreas Willems von der ADWIN Consulting GmbH (Alte Poststraße 65, 53721 Siegburg, Tel. +49 2241 959960) melden.



Über das Weingut Im Zwölberich

Das Weingut Im Zwölberich ist ein Familienbetrieb mit einer Tradition seit 1711. In der 13. Generation im Besitz von Hartmut Heintz werden die Weine seit 1990 biologisch und seit 1993 biologisch-dynamischen nach Demeter-Richtlinien angebaut. Die Bio-Weine sind unter Kennern sehr beliebt und haben diverse Preise erhalten. Neben dem Anbau im Einklang mit der Natur sorgen besonders die speziellen Böden des Weingutes für ein exzellentes und vielfältiges Produkt, das in alle Welt verkauft wird. Weitere Informationen unter: www.zwoelberich.de

Über LIESER Rechtsanwälte

LIESER Rechtsanwälte ist ein führendes Büro auf dem Gebiet der Insolvenzverwaltung, Restrukturierung und Sanierung. Von 15 Standorten u.a. in Koblenz, Saarbrücken, Bonn, Mainz, Frankfurt a. Main, Darmstadt, Mannheim, Köln und Trier werden Mandate aller Größenordnungen und Branchen betreut. In über 3.000 Unternehmensinsolvenzverfahren hat LIESER Rechtsanwälte die Kompetenz bei der Fortführung und Sanierung von Unternehmen erfolgreich unter Beweis gestellt. Weitere Informationen unter: www.lieser-rechtsanwaelte.de

Ansprechpartner für die Medien

Pietro Nuvoloni
dictum media gmbh
Zollstockgürtel 63 | 50969 Köln
Telefon: 0221 - 39 760 670
nuvoloni@dictum-media.de
www.dictum-media.de